



高小だより

津市立高茶屋小学校
令和5(2023)年12月



NO. 2

地域のつながりを大切に！！

11月15日(水)、高茶屋市民センターで焼き芋大会がありました。学校の畑で、2年生が高茶屋幼稚園の子どもたちと一緒にサツマイモを作っています。苗植え、草取りなどの管理、芋ほり、そして、この焼き芋大会と、サツマイモの一連の行事を、地域の方にお世話になって進めています。その総仕上げが、この焼き芋大会になります。朝早くから、炭をおこして、子どもたちがホカホカのサツマイモが食べられるように準備していただいていた。子どもたちは市民センターについたら、まず、一人ずつサツマイモを濡れた新聞紙で包んで、アルミ箔で包む体験をさせてもらいました。その後、お芋を焼いてもらっている間に、2年生の子どもたちがリーダーシップをとって、幼稚園の子どもたちと遊びました。しっかり遊んだ後に美味しいお芋をいただきました。今年は、2年生の学年活動を兼ねていたので、2年生の保護者の方にも参加していただき、みんなで楽しい焼き芋大会になりました。地域の方のおかげで、子どもたちはとてもいい経験をさせていただいています。



11月11日(土)、南郊中学校区の人権フォーラム、人権フェスティバルがありました。午前の人権フォーラムでは、高茶屋小学校と雲出小学校の5、6年生の代表の児童が参加し、南郊中学校の人権サークルのメンバーが中心になって、日ごろ使っている言葉について考えました。午後は、人権フェスティバルで、4年生の子どもたちの有志40名ほどが参加して、自分たちが学習してきた福祉のことについて、発表しました。



～「社会を明るくする運動」作文、入賞おめでとうございます！！～

6年生の児童が上記の作文コンクールで見事入賞し、津市市長賞をいただき、更に県審査で三重県知事賞をいただきました。今報道されているニュースや自分の経験を振り返って、これからの社会を明るくするために地域の人々や周りの人との関わりが大切であると考え、作文にまとめられました。地域とのつながりを考えていただくいい機会だと思い、裏面で作文を紹介させていただきます。ぜひ、皆さんもご家庭で考えてみてください。

